## FAVEUR OBTENUE PAR L'INTERCESSION DE STE. ANNE.

## Révérend Monsieur,

Ayant été témoin d'un miracle à la Bonne Ste. Anne, la semaine dernière, j'espère que vous voudrez bien l'insérer dans les Annales. J'avais promis de le publier, et j'attendais le certificat du Dr. Tanguay que voici et que vous

voudrez bien publier aussi.

Une jeune fille du nom de Amanda Aubin dit Mignault, agée de 23 ans, se disloqua l'épaule droite en jouant avec son frère, au commencement d'avril, le printemps dernier. L'épaunencement d'avril, le printemps dernier. L'epau-le, au lieu de guérir, ne faisait qu'empirer, au point qu'il n'y avait plus lieu de guérison. Les médecins la lui avaient travaillée, jusqu'à dix fois, et elle se la disloquait toujours. Elle avait des contractions si fortes dans le bras quand il tonnait, qu'il fallait une personne pour lui tenir le bras continuellement. Voyant que les médecins ne pouvaient rien lui faire, elle eut recours à Ste. Anne. Elle pria sa sœur et une de ses cousines de vouloir bien la conduire, et partit de St. Gervais le 12 courant. Dire ce qu'elle endura de sonffrances pendant le voyage est impossible. Enfin le 13, elle se confessa et communia avec la plus grande ferveur. Pendant qu'elle vénérait la relique de Ste. Anne, elle sentit une fraîcheur sur l'épaule, et se trouva toutà-coup comme débarrassée d'un poids énorme. Serais-je guérie, pensa-t-elle? En effet, elle était parfaitement guérie, et laissa sur la balustrade,